

Glaubenssachen

Im Kita-Alltag das Kirchenjahr erleben



© Pfarrei St. Peter und Paul Rheingau



Wir gehen den Weg vom Palmsonntag durch die Karwoche zum Osterfest

Jesus betet auf dem Ölberg

Jesus und seine Jünger machen sich auf den Weg zum Ölberg in den Garten Gethsemane. Dort ankommen, sagt Jesus zu ihnen:

»Bleibet hier und wachet mit mir“
Jesus spürt das er verraten wurde. Es dauert nicht lange als die Soldaten kamen. Sie nahmen Jesus fest und fesseln ihn an den Händen.



Jesus auf dem Kreuzweg

Jesus wurde verurteilt zum Tode am Kreuz. Man setzte ihm eine Dornenkrone auf und ließ ihn sein eigenes Kreuz bis auf einen Berg hinauftragen. Jesus starb am Kreuz. Seine Mutter Maria, seine Jünger und viele Anhänger trauerten um ihn. Sie wickelten Jesus in Tücher und legten ihn in eine Höhle. Davor rollten sie einen schweren Stein und verschlossen das Grab.

